

We  
みおもて

# 三面地域まちづくり通信

三面地域まちづくり協議会

発行日 平成30年10月1日

as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

<http://www.city.murakami.lg.jp>

Vol. 23



8月5日(日)、第2回三面あゆ釣り大会を開催しました。雨が降りそうな中、8名の選手がその腕を競い合いました。



## 第2回三面あゆ釣り大会を開催しました! (8月5日)



### 第2回三面あゆ釣り大会成績

- 第1位 貝沼俊行 (新屋) 8匹  
第2位 本間広幸 (あけぼの) 6匹  
第3位 高橋健悦 (布部) 6匹  
※第2位、第3位は同数のため協議にて決定  
ビッグフィッシュ賞 高橋健悦 (布部) 20.0cm



### 第2回三面あゆ釣り大会を開催して

副実行委員長 高橋 松一郎 (布部)

今年も昨年好評だった、三面あゆ釣り大会を開催しました。今年は全般的に不漁で、河川状況も悪く、難しい釣りになると予想される大会となりました。また、今回は館腰地区との交流イベントに位置付けられ館腰地区からも募集を募りました。

大会状況は、序盤に小雨の降る肌寒い中、貴重な一匹を求め、ポイントを変え、制限時間ギリギリまで白熱した戦いを繰り広げ、大会を盛り上げていただきました。

今後も、この地区の特色をいかした本大会を継続してもらい、少しでも地域の活性化が図れれば幸いです。また、開催にあたり、ご協力いただいた関係各位の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 第2回三面あゆ釣り大会に参加して

第2回三面あゆ釣り大会チャンピオン

貝沼 俊行（新屋）

布部橋の上流、下流は、自宅から近いということもあり、よく鮎釣りに行く場所のひとつです。大会



の前にも2度ほど入川していて、その時の状況から当日は、3カ所くらいにポイントを絞り込んで移動しながら鮎を掛けていくことができました。

川に立ち釣りをしていると、年々、川底や川原の状態が悪化しているように感じます。川の中を覗けば、あちこちに様々な魚が泳いでいた三面川に戻ってほしいですね。



## 魚つかみ取り大会に参加して

三面小学校3年 佐藤 藍斗（布部）

ぼくは、8月5日三面あゆのつかみ取りをしました。初めて魚のつかみ取りをしました。

ぼくは、本当に魚をつかめるか心配でしたが、なんと5匹もつかめました。ぬるぬるして、つめたくて気持ちよかったです。来年あったら、また、つかみ取りをしたいです。魚は焼いて食べました。おいしかったです。



## 交流会に参加して

高橋 有花（茎太）

8月5日、交流会に参加させて頂きました。最初は焼肉や炭火で焼いたアユやイワナを頂きましたが、大変美味しかったです。

つかみどり大会では、園児・小学生に分かれて行いました。大きなイワナを捕まえようと皆必死で、服が濡れることも気にせず、参加者全員が笑顔で楽しんでいました。夏休みのよい思い出になりました。

# みおもての話題

## 三面小学校 閉校記念 思い出プロジェクト

### 親子でペイントに参加して

三面小学校6年 木ノ瀬 彩稀（新屋）



学校は閉校してしまうけど、体育馆のペイント・みんなで刷ったシルクスクリーンは校舎とともに残るので、嬉しいです。閉校しても学校に入れる機会があれば行きたいです。

木ノ瀬 圭三（新屋）

私は二日目の体育馆のペイント、廊下のシルクスクリーンに参加しました。校舎にペイント出来る機会もこんな時しかないと思い、楽しませもらいました。子供と一緒に作業ができ、とても楽しい思い出になりました。三面小学校がどの様に使われるのか楽しみです。



### 朝日地区まちづくり協議会研修会 「地域包括ケアを難しく考えない！」に参加して

事務局長 佐藤 寿一（布部）

先日研修会が行われ、統計によると朝日地区では平均一世帯に3人以上の家族で生活しているが、14歳以下の子供は15年前に比べ半分に減少しているとのこと。このことから、今後は家族を支えるべき若者が大幅に減少し支援を必要とする人がどんどん増えていくことになる。そうなると農業・雪の対策・買い物などさまざまな問題が出てくる。このことについて「まち協」だけに留まらず各団体や組織と話し合い、それを基に地域そして行政にも呼びかけ、それぞれの立場で何ができるかを話しあうことが大事だと思う。すでに全国各地では、さまざまな取り組みを行って活動しているとのことであった。



## ジュニアソフトボール大会 『三面ジュニアジャイアンツ』優勝！！

### 情熱こそがすべてに勝る！

監督 佐藤 健（石住）

ジュニアソフトボール大会の参加にあたり、7月末から子供達と一緒に「優勝」を目指して練習を頑張ってきました。大会当日は緊張の中にも自信を持った表情が見られ、「絶対に勝つんだ」という強い情熱を感じました。子供たちは、持てる力をすべて出し切り最後までベストを尽くしてくれました。三面小学校としては最後の参加となりましたが、最高の成績で終えられた事を、応援して下さった皆様に感謝致します。



## information 協議会からのお知らせ

### あさひまつりのお知らせ

郷土料理やうまいもんの販売、三面太鼓などのステージショーなど、盛りだくさんの内容で開催します。ぜひご近所お誘いのうえお越しください。

日時：10月21日(日) 10:00から15:00まで

会場：朝日みどりの里 屋根付き多目的広場



日頃より三面地域まちづくり通信の発行にご協力いただきありがとうございます。

今回の通信は、夏の話題満載で特集しております。三面あゆ釣り大会、三面小閉校記念プロジェクト、ソフトボール大会等々…

今、スポーツが面白い。それだけにスポーツを取り巻く問題も多々生じています。今こそスポーツ本来の精神に立ち返るべき時。地域で行われるスポーツ・大会はその原点を示唆しているようにも感じます。

食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋…次号に向け話題の提供をお待ちしています。

広報部会 貝沼 耕司（新屋）

発行：お問い合わせ 三面地域まちづくり協議会

■事務局（村上市朝日支所 地域振興課内）

〒958-0251 新潟県村上市岩沢 5611 番地

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328

E-mail:as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp